



Estimados amigos de Tepeyac,

Esperamos que esta carta les encuentre bien. Estamos profundamente agradecidos por su continuo apoyo y generosidad, los cuales nos han permitido hacer un impacto significativo en las vidas de quienes más lo necesitan.

¡Gracias a sus generosas contribuciones, recaudamos casi \$48,000! Este financiamiento nos permitió apoyar a 78 familias con asistencia para el pago de servicios públicos y alquiler durante un momento crítico. Por ejemplo, una de las familias a las que ayudamos incluía a un niño de 5 años que estaba recibiendo un trasplante de médula ósea. Mientras el niño recibía tratamiento vital en el hospital, los padres no podían trabajar, lo que los dejó luchando para cubrir los gastos básicos de vida. Su apoyo nos permitió asegurarnos de que no tuvieran que preocuparse por su vivienda ni por los servicios, dándoles la tranquilidad de centrarse en la recuperación de su hijo.

Además, brindamos asistencia muy necesaria a 10 madres mediante la entrega de canastas llenas de productos esenciales para bebés. Estos pequeños pero impactantes gestos han traído consuelo y alivio a familias que de otro modo podrían haber quedado sin estos recursos. Durante la temporada navideña, pudimos llevar alegría a 23 familias proporcionando cenas de Acción de Gracias y hacer que la Navidad fuera un poco más brillante para 42 niños con regalos que, de otro modo, no habrían recibido.

Su generosidad hace mucho más que solo proporcionar asistencia financiera: crea un efecto en cadena de esperanza, compasión y estabilidad. Gracias a ustedes, las familias pueden centrarse en su salud, en sus hijos y en su futuro con menos preocupaciones y más oportunidades.

A medida que continuamos con nuestro trabajo, les pedimos considerar renovar o aumentar su apoyo para ayudar a aún más familias que están pasando por dificultades en nuestra comunidad. Su compromiso continuo marca una gran diferencia y es fundamental para crear un cambio duradero.

Gracias nuevamente por su generosidad y por ser una parte vital de nuestra misión. Estamos increíblemente agradecidos por su colaboración y por la diferencia que hacen.

Con sincero agradecimiento,

Mision Tepeyac